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職業奉仕月間        
  

本日の予定  

入会式 大谷 祥寛 さん 

月初めのお祝い 1 月生まれの方 

会員卓話 「新年の抱負」須永 恵子 会長／田口 精二 幹事 

♪ロータリーソング♪ 君が代、奉仕の理想、バースデイソング 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
  

SAA  点鐘  オーディオ担当  

 

 

 

 

 

 

 

  

久野  茂  SAA  須永  恵子  会長  井上  学  会員  

♬ ロータリーソング ♬ 四つのテスト、童謡 故郷 

開会前食事         感染症対策のため発声なし（ハミングあり） 

 2021-22 年度会長  須永  恵子  会長の時間  

2022．1．11 

第 2038 回例会 

 前回例会報告（第 2036 回）2021 年 12 月 28 日 
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地区大会実行委員長  神山  芳子様（下館ロータリークラブ）  

衛星クラブでお世話
になりました娘の加奈
子が、昨年コロナ禍の中、
ひっそりと婚姻いたし
ました。そして、今年の
１月に男の子を出産い
たしました。名前は照弥

(しょうや)
と名付けら
れました。
お陰様で幸

せに暮らし
ております
ので、本日
写真をお持
ちいたしま
した。週報

にてご覧くださいましたら、幸いです。 
いよいよガバナー新井和雄年度仕上げのイ

ベント「祭り」と称して地区大会を催すことと

なりました。１年間のイベントを大成という
ことです。皆様には、海岸美化プロジェクトに
ご参加いただき、いろいろお世話になりまし
てありがとうございました。地区大会は 5 月
7 日・8 日つくば国際会議場で開かれます。ぜ
ひ皆様、大勢でご参加ください。 
そして、また改めてご案内させていただき

ますが、実は、ロータリーの友地区代表委員を
務めておりますので、１月号にまもなく皆様
が参加くださった海岸清掃の様子が掲載され
ます。是非ご覧いただきた

いと思います。 
それともう一つ、ロータ

リーの女性会員のための
アンケートが皆様のお手
元に届きますので、是非お
答えいただき女性会員の
率直なご意見をいただけ
ればと思います。よろしく
お願いいたします。 

 

 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

お 名 前 メッセージ 

地区大会  実行

委員長 神山 芳

子 様 下館 RC 

ご無沙汰しています。こちらには、お久しぶりにお伺いし

ました。 

娘 加奈子の近況報告と地区大会のPRをさせて頂きます。 

 

須永 恵子 会長 

田口 精二 幹事 

本日は地区大会実行委員長 下館 RC 神山 芳子 様、よう

こそおいでくださいました。 

「前期を振り返って」お話させて頂きます。よろしくお願

いいたします。  

 

 お客様・ご来訪ロータリアンの紹介  

 出席状況報告  

第 2036 回例会（12/28） 第 2034 回例会（12/14）前々回 

名誉会員を除く会員数 55 名 名誉会員を除く会員数 55 名 

出席計算に用いた会員数 33 名 出席計算に用いた会員数 31 名 

出席またはMake Up 会員数 22 名 出席またはMake Up 会員数 22 名 

出席率 66.66％ 出席率 70.97％ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

須田  純一  副委員長  

 スマイル  大橋  みち子  委員長  



3 

 

 

 

 
 
 

お 名 前 メッセージ 

山崎 清司 PDG 地区大会実行委員長 神山 芳子さんようこそお出で下さいました。 
須永会長・田口幹事、前半の舵取り、ありがとうございました。 
また、関係委員長の皆さんも、しっかりと任務の重要性を認識し、奉仕活動
にご尽力いただきました。ありがとうございました。後半もよろしくお願い
いたします。 

岡村 裕太 もう、前期を振り返ってですね。寒い年末になっていますが、体調管理、気
を付けましょう。よいお年をお迎えください。 

桑原 正信 須永さん・田口さん、半年間ご苦労様でした。 
１日も早くコロナが終息し、平常が戻ることを祈っています。 

須田 純一 今年１年ありがとうございました。 

高橋 采子 月日の過ぎるのは早いもので、今年も残り少なくなり、今年最終例会になっ
てしまいました。 
会長・幹事さん、半年お疲れ様でした。あと半年“ファイト” 

大橋 みち子 佐藤 孝子 地区大会実行委員長 神山 芳子 様、ようこそお出で下さいま
した。 
須永会長・田口幹事、半年間お疲れ様でした。 
後半もよろしくお願いいたします。 

小倉 郁雄 杉岡 榮治 

久野 茂 武澤 郁夫 

小森谷 久美 福田 優子 

坂田 信夫 松井 実 
 

人 数 合 計 累 計 目標額  達成率  

18 名  ￥37,500 ￥814,500 \1,600,000 50.91% 
 
 

 

 

報告事項  

1. 大谷 祥寛（おおたに よしのぶ）さん入会の件、異議の申し出があ
りませんでしたので、入会の運びとなります。 

 

2. 年明け例会は、1 月 11 日（火）からとなり、同日は 11 時から定例
理事会が開催されますので、担当理事役員の皆様は、出席方お願い

いたします。 
 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 スマイル  

幹事報告  田口  精二  幹事  

大橋  みち子  委員長  

「前期を振り返って」須永  恵子  会長  会員卓話  

       

        

              

                  
             

                  
               

 



4 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「前期を振り返って」須永  恵子  会長  会員卓話  

                 
             

                 
                 

                
              

                
            

                
                 

                  
                

                 
          

                  
               



5 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

皆さんこんにちは 前期を振り返ってという

ことでお話をさせていただきます。今まで幹

事の席に座らせて頂いていましたが、今日初

めて皆様の顔をしみじみと良く見ることがで

きました。これまでの私はこちらに座らせて

いただきましたがノートを見ながら下を向い

て何を話そうかこれから何をしたらよいのか

とそのような事ばかり考え、皆様の方を見た

ことはありませんでした。それだけ皆様に気

配りしてこなかったということを感じました。

自分のことばかりを考えていた私がいたこと

を恥ずかしく思っています。幹事としての役

割を十分に果たせていなかったなと今反省し

ているところです。 

感想としては大変忙しかったということが

実感です。経理、諸々の書類作りそしてパソコ

ンなど大変苦手としていた物がまとめてやっ

てきました。今までの生き方として苦手なも

のはやらないというのが私のスタンスでした。

そんな時先日ご来訪された浦和北ロータリー

クラブの渡邉和良パストガバナーがお客様と

して来店されたまたまロータリーの話が出て

幹事としての心構えをコンコンと諭されまし

た。メールの送受信が大変重要と言われ、さっ

そく小森谷さんの

教室にお願いをし

て生徒として教わ

ることになりまし

た。それまでは家内

の力を借りながら

色々とメールを送ってもらったり文章を作っ

てもらったりとやって来ましたが、今ではか

なりの部分を自分で出来るようになりました。

振り返って見ると、大変なことや苦手なこと

に挑戦でき、自分の人生に大きなプラスにな

ったと思えるようになりました。 

コロナが長引く中、コロナ禍が始まった頃

より、今の方がストレスが溜まりやすくなっ

たり、互いの絆が薄くなっていると思います。

こういう時こそ親睦を深め、絆を強くするこ

とで難局を乗り越えられると思います。 

下期は上期の反省を踏まえ会長の意向に沿

いながら会員の皆様と楽しくそして学べるク

ラブを目指しながら活動をしていきたいと思

っています。上期は大変お世話になりありが

とうございました。そして下期もよろしくお

願いいたします。 

 

 

「前期を振り返って」田口  精二  幹事  会員卓話  

                  
               

                  
              

                  
                

「前期を振り返って」須永  恵子  会長  会員卓話  
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2021-2022 年度 ＲＩ シェカール・メータ会長 テーマ「奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために」 

2021-2022 年度 古河東 RC 須永恵子会長 クラブスローガン「温故知新その先に」  

古河東ロータリークラブ 

例会日程 出席グループ 例会会場 内 容 

第 2039 回 

1 月 18 日（火） 
A・C 古河商工会議所 3Ｆ 

会員卓話「新年の抱負」 

リレ－スピ－チ 

お弁当担当：喜楽飯店 

第 2040 回 

1 月 25 日（火） 
全員 古河商工会議所 3Ｆ 

クラブ協議会 

会員満足度アンケートについて 

お弁当担当：お食事処 静 
 

固定メンバー 10 名 Aグループ 12 名 Bグループ 11 名 Cグループ 12 名 

会長 須永 恵子 秋庭 寛子 桑原 正信 板橋 孝司 

幹事 田口 精二 井上 学 岡村 裕太 齊藤 愛 

パストガバナー 山崎 清司 猪瀬 一也 小山 幸子 鶴岡 学 

会長エレクト 小森谷 久美 植木 静子 齊藤 忠 福江 眞隆 

会計 白戸 里美 江口 紀久江 坂田 信夫 福富 好一 

スマイル 大橋 みち子 海老沼 堯 佐藤 孝子 古谷 弘之 

親睦委員長 福田 優子 小倉 郁雄 佐谷 道浩 星野 龍肇 

クラブ会報・IT 石川 久 小林 好子 杉岡 榮治 三田 浩市 

クラブ会報・IT 松井 実 柿沼 利明 須田 純一 三田 圭子 

SAA 久野 茂 加藤 奨一 高橋 采子 森 敏夫 

  栗田 吾郎 武澤 郁夫 山腰 すい 

  松本 幸子  山室 和徳 
 

新井和雄 地区ガバナー スローガン 「Think Globally、Act Locally」（地球の未来を想い 地域社会に貢献しましょう） 

地区行事等 

1/16 ㈰ 職業奉仕研究会 3/20 ㈰ 地区チーム研修セミナー 

1/22 ㈯ 財団・社会奉仕合同セミナー 4/10 ㈰ 第４分区利根川クリーン作戦 

2/6 ㈰ 第４分区 IM 4/14 ㈭ 地区大会記念ゴルフ 

3/5 ㈯・6 ㈰ ロータアクト地区大会 4/24 ㈰ 地区研修協議会 

3/12 ㈯・13 ㈰ RYLA 5/7 ㈯・8 ㈰ 地区大会 
 
 
 

 

今後の予定  

例会を欠席する時は前日までに SAA までご連絡ください。 

SAA：久野茂 [e-mail] shigeru.kuno@gmail.com  [電話] 090-3234-0078 

原稿の送付先は 石川久まで [e-mail] suzukiyonezo@bz03.plala.or.jp 又は [FAX] 0280-22-6606 

創 立：1982 年（昭和 57 年 7 月 6 日）URL：http://www.kogaeast.jp 週報他、例会等の詳細情報はホームページをご覧ください。 

例会日時：火曜日（12:30～13:30）例会場：古河商工会議所 3F（古河市鴻巣 1189-4 電話:0280-48-6000 FAX:0280-48-6006） 

文 責：古河東ロータリークラブ会報 IT 委員会 [ 石川・松井・松本・齊藤（愛）] 

 


